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PSUV VARGAS LLAMADOS A
DEFENDER LOS LOGROS DE LA
REVOLUCIÓN
Llamados a asumir el compromiso de defender y
expandir los logros de la revolución, este miércoles la
nueva estructura del Partido Socialista Unido de
Venezuela, PSUV (Vargas), presentó los nombres de
los nuevos dirigentes que conforman el Comité Central
y la Dirección Estadal.
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GOBIERNO NACIONAL RECHAZA SOLICITUD DEL
SECRETARIO GENERAL DE LA OEA CONTRA
VENEZUELA
El Gobierno Bolivariano rechazó, a través de un
comunicado, la reciente solicitud presentada por el
Secretario General de la Organización de Estados
Americanos (OEA), Luis Almagro, orientada a invocar
el artículo 20 de la Carta Democrática Interamericana
contra Venezuela.

En el oficio, difundido en la página web del Ministerio
del Poder Popular para Relaciones Exteriores, el
Estado califica la actuación del representante de ésta
organización como un «abuso de poder» que impide
el buen funcionamiento y vulnera los principios y
propósito establecidos en la Carta de la OEA.

Asimismo, señala que tales ataques -promovidos por
las potencias imperiales y sus operadores locales-
persiguen una intervención extranjera de carácter
militar con el objetivo de adueñarse de los recursos
naturales de la Patria.

«Alertamos al mundo que está en curso, nuevamente,
un golpe de Estado que pretende alterar la voluntad
soberana de nuestro pueblo», sentenció.
A continuación, el comunicado íntegro:

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA
RELACIONES EXTERIORES

COMUNICADO
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«OSTEOPOROSIS»

La osteoporosis es una enfermedad esquelética que
produce una resistencia ósea que predispone a un
aumento de riesgo de fracturas.
El hueso se vuelve más poroso, con más aire en su interior,
aumentando el número y el tamaño de las cavidades o
celdillas que existen en su interior. De esta manera los
huesos se hacen más frágiles, resisten peor los golpes y
se rompen con mayor facilidad.

La osteoporosis se denomina epidemia silenciosa porque
no manifiesta síntomas hasta que la pérdida de hueso es
tan importante como para que aparezcan fracturas, y esto
habitualmente ocurre muchos años después de la
menopausia. Sin embargo, la osteoporosis puede afectar
a cualquier persona, incluidos niños y adolescentes,
varones a cualquier edad y mujeres premenopáusicas.
Se estima que esta enfermedad es la causante de unas

25.000 fracturas cada año. Aproximadamente 1 de cada
3 mujeres y 1 de cada 5 hombres mayores de 50 años
sufrirá una fractura osteoporótica en su vida restante.
Las fracturas que más frecuentemente desencadenan
la osteoporosis se localizan en las vértebras y en la
cadera. Las fracturas de cadera suelen aparecer más
tarde que las vertebrales. Generalmente se producen
alrededor de los 70 años. Los reumatólogos aseguran
que aunque se ha progresado mucho en el tratamiento
de la fractura de cadera, hay que seguir considerándola
como un acontecimiento grave de la vida.

Ingerir la cantidad correcta de calcio es importante para
el esqueleto, la contracción muscular, la actividad
cardíaca y la coagulación de la sangre. La cantidad
concreta varía según la edad, sexo y el riesgo de
osteoporosis, pero muchos adultos necesitarán de 1.000
a 1.500 mg al día. Esta ingesta se puede realizar con
alimentos naturales ricos en calcio (sobre todo la leche
y sus derivados) o como suplementos en forma de
medicamentos (sales de calcio).
De igual manera, la vitamina D es una sustancia
fundamental para el hueso. Sus necesidades diarias
se consiguen fundamentalmente por la formación de la
misma en la piel cuando recibe el efecto de la irradiación
solar.
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La República Bolivariana de Venezuela rechaza
categóricamente la solicitud presentada por el Secretario General
de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro,
que pretende en forma fraudulenta invocar el artículo 20 de la
Carta Democrática Interamericana.

El Secretario General vulnera el ordenamiento legal y
constitucional de Venezuela, autoconfiriéndose poderes
supranacionales, y violando la Carta de la OEA, particularmente
su artículo 118.

Venezuela denuncia la actuación fuera de su competencia con
extralimitación de funciones y abuso de poder del Sr. Luis Almagro
como Secretario General de la OEA, que impide el buen
funcionamiento conforme al artículo 116, contraria a los principios
y propósitos establecidos en la Carta de esta Organización.
Luis Almagro se ha parcializado, sin escrúpulo alguno, ni ética,
con los sectores golpistas, violentos y antidemocráticos que, con
apoyo de factores injerencistas internacionales, promueven el
derrocamiento del gobierno legítimo y constitucional del
Presidente Nicolás Maduro Moros.

Almagro es actor destacado del forjamiento sostenido y
sistemático de falsos supuestos que han levantado contra
Venezuela, por las potencias imperiales y sus operadores locales,
con el único proposito de justificar una intervención extranjera,
incluso militar, para apoderarse de los inmensos recursos
naturales existentes en nuestra Patria.

Alertamos al mundo que está en curso, nuevamente, un golpe de
Estado que pretende alterar la voluntad soberana de nuestro
pueblo.Hacemos un llamado a los pueblos y gobiernos
soberanos y en particular los países del Sur, para que condenen
esta nueva tentativa de destruir la democracia constitucional
bolivariana y sus conquistas, en materia de Derechos Humanos,
inauguradas por nuestro Líder Supremo Hugo Chávez, y hagan
expreso su respaldo a nuestro pueblo en esta crucial hora de la
historia por la independencia y la libertad.

Venezuela es hoy ejemplo de soberanía y autodeterminación.
Los imperialistas y sus agentes locales pretenden derrumbar este
muro infranqueable de dignidad soberana, construido sobre la
fuerza histórica invencible de nuestros Libertadores.

Con Simón Bolívar, Padre de la Patria, decimos:

«EL AMOR POR LA PATRIA VENCERÁ»

Caracas, 31 de mayo de 2016

La reunión estuvo encabezada por el
diputado y vicepresidente territorial Vargas
y Distrito Capital, Darío Vivas, el
gobernador Jorge Luis García Carneiro y
el alcalde del Municipio Alcalá Cordones,
en la sede de la Gobernación del Vargas,
ubicado en la Casa Guipuzcoana.

«Hemos hecho una redistribución para el
relanzamiento del partido en el estado a
f in de fortalecer y renovar
permanentemente el liderazgo
revolucionario que tendrá una
participación destacada del Gobernador
de Vargas como militante activo y
dirigente del partido así como también del
alcalde del municipio», así lo manifestó
el diputado y vicepresidente territorial
Vargas y Distrito Capital, Darío Vivas.
Vivas, también destacó, que en el marco
de este relanzamiento del partido  se
reforzaran las líneas de acción de la
agenda bolivariana como lo son: la
defensa de la población a través de los
CLP, fortalecer los movimientos sociales,
establecer y constituir una coordinación
de enlace de partido y gobierno entre
otros.

Comité Central del psuv por Vargas
Está integrado por cinco dirigentes:
Roibert Sojo, José Félix Valera, Zulay
Baez, Rudi Puerta y Arnaldo Moscoso.

Dirección Estadal
El Gobernador Jorge Luis García
Carneiro, junto al alcalde Alcalá Cordones
encabeza la dirección estadal, mientras
que José Alejandro Terán estará  como
organizador, Miguel Montes en finanza y
logística. Juan Lemus, será el
responsable de los movimientos sociales,
Leonor Esteves en la formación, Roibert
Sojo en propaganda, Juan Iriarte se
encargará de movilización y evento, Olaje
García en defensa integral, José Félix
bloque de la patria, Yubisay Cordoba
mujeres, Mirella Pérez gestión de
gobierno, Cruz Quezada Trabajadores,
Arnaldo Moscoso Electoral, Juan Laya
Profesional y Tecnico, Zulay Baez clase
media.

Ejes territoriales
Se designaron seis ejes territoriales:
Junko -Carayaca, Catia La Mar, Urimare
- Carlos Soublette y Maiquetía – La Guaira
                                      Marvelys Zerpa.
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3 e r  E N C U E N T R O  D E
COMUNICACION P O P U L A R
A L T E R N A T I V A  Y
COMUNITARIA  DE VARGAS

 III Encuentro Regional de la Comunicación Popular en el
estado Vargas, la actividad conto con el debut de los Comités
de Medios Alternativos de distintos consejos comunales.
Igualmente el encuentro incorporo este año a todas las
expresiones populares dedicadas a informar y generar
matrices de opinión, tales como tuiteros, grafiteros y
muralistas, además de los formatos comúnmente conocidos
como impresos, radio, televisión y medios digitales.

Este encuentro se realizo  en la sede de la Comuna
Guaicamacuto a la cual agradecemos su colaboracion ; asi
como tambien  al Diputado JOSE FELIX VALERA , presidente
del Consejo Legislativo de Vargas por su  apoyo en la logistica.

 Se conformaron 5 mesas de trabajo para tocar los principios
y valores éticos de la comunicación en función del ejercicio
del periodismo comunitario sobre la base de la experiencia
en el campo; además, se profundizará en el marco teórico
de esta práctica profesional, así como en aspectos técnicos
y prácticos.

Queremos recordar los lineamientos de la Ley de Medios de
Comunicación Alternativos y Comunitarios y de la
responsabilidad social que tienen las instituciones
gubernamentales de apoyar a las iniciativas populares en esta
materia.

G.F.

GOBERNADO R ESTIMA
AUMENTAR LAS CIFRAS
Más de 52 mil familias reciben bolsas de alimentos
El gobernador del estado Vargas, Jorge Luis García
Carneiro, se reunió como de costumbre con el
Estado Mayor de la Alimentación con el fin de
planificar la distribución de comida a toda la población
varguense.
En esta oportunidad, el gobernador García Carneiro,
aplaude que se ha alcanzado atender a través de
las bolsas de alimentos casa por casa y  punto y
círculos unas 52 mil 266 familias en toda la entidad.
«Hemos hecho esfuerzos para alcanzar estas
cifras, pero mi meta es atender a 80 mil familias en
la entidad, para que todos cuenten con sus alimentos
básicos» dijo García Carneiro. Asimismo, aseguró
que las bolsas de comida deben tener al menos 04
harina de maíz y 02 kilos de arroz y pasta, porque
se entregarán cada 15 días y así la población pueda
responder a sus necesidades.

Por último, Carneiro, manifestó que se están
realizando conversaciones para brindar además
artículos de aseo personal como jabón de baño,
detergente, desodorante, pasta dental, papel
higiénico, toallas sanitarias y afeitadoras.
        Prensa Gobernación Vargas.- Nellizabeth Martinez.
----------------------------------------------------------------------------------

M O V I L N E T  R E A L I Z A R Á
TRABAJOS EN LA RED QUE SIRVE
AL SECTOR ORICAO DEL ESTADO
VARGAS

La empresa de telecomunicaciones Movilnet, filial
de Cantv, realizará trabajos de modernización de su
plataforma 3G ; en la estación radiobase ubicada en
Oricao, del estado Vargas, razón por la cual,
usuarios de este sector varguense podrán
experimentar variaciones en el servicio de voz e
Internet móvil que brinda la operadora del Estado.
Los técnicos de la Empresa sustituirán equipos
tecnológicos para potenciar los servicios de
telecomunicaciones en la zona
Cabe destacar que estas maniobras técnicas forman
parte del despliegue de modernización tecnológica
que emprendió Movilnet desde el año 2015, para
continuar garantizando la mayor cobertura y el mejor
servicio de telefonía móvil en todo el país.
Movilnet recuerda a sus usuarias que estos trabajos
se realizan para optimizar el servicio
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CONGRESO DE LA PATRIA DE PROFESIONALES Y
TECNICOS DEL ESTADO VARGAS
Se ha llevado a cabo diversas y fructíferas reuniones en el
marco del congreso de la patria de profesionales y técnicos
de nuestro estado coordinadas por Economista Simón
Escalona; cuyos temas han sido diversos entre los que
podemos destacar la  coyuntura política asimismo el
gobernador del estado Vargas, Jorge Luis García Carneiro,
se apersonó a una de las reuniones que realizan los
Profesionales y Técnicos, que participarán en el Congreso
de la Patria en representación de la entidad.
El mandatario, aprovechó la oportunidad para informarle a
este cuerpo importante del pueblo revolucionario, lo que viene
efectuando en su gestión a través del Plan de Gobierno

Adentro, donde son beneficiadas significativamente
escuelas, canchas y ambulatorios, en cada una de
las parroquias, aclarándoles cual ha sido la estrategia
que le ha permitido atender a más sectores.

«Podemos responder a las necesidades del pueblo
gracias a la generación de recursos propios, que nos
brindan las empresas socialistas que tenemos en la
entidad. Con los recursos que eso nos genera hemos
podido atender estructuralmente los centros
hospitalarios y el tema de la salud, así como la
adquisición de medicamentos y ambulancia para
atender a la población», dijo el mandatario. G.F

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

GOBERNADOR SUPERVISÓ TRABAJOS DE RECUPERACIÓN DE
VÍA HACIA CHICHIRIVICHE, Parroquia Carayaca

El gobernador del estado
Vargas, Jorge Luis García
Carneiro, realizó este
martes la supervisión de las
labores de restablecimiento
de la carretera hacia
Chichiriviche, en la parroquia
Carayaca.

Lugar que fue afectado en días
pasados por la fractura de la tubería
matriz de agua potable de 36
pulgadas, a la altura del sector
Shangrila, afectando
considerablemente la vía.

Según explicó el mandatario, una
comisión de Hidrocapital realizó
la restauración de la tubería y en
este momento Infravargas, realiza
los trabajos de recuperación de
110 magros lineales de vía, donde
ya fue recuperada la calzada y se

está procediendo a la
compactación del
terreno para colocar los
talud de concreto
armado.
En otro orden de ideas,
la Gobernación realizó la
limpieza de toda la franja
costera en Las Salinas y

Taguao, así como, la recolección
de desechos solidos en Las
Tunitas y Vista al Mar, brindando un
espacio más limpio a la ciudadanía
y cooperando al saneamiento
ambiental Prensa

        Nellizabeth Martínez.
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ASAMBLEA EN EL HOSPITAL EUDORO GONZÁLEZ, PARROQUIA
CARAYACA EDO VARGAS
Con un recorrido por el  hospital Eudoro González en la
parroquia  Carayaca, la coronela  Neida   vocera del
consejo presidencial de salud en vargas, Ester Iriarte
sindicato de salud,Cledy Moreno y el vocero Parroquial
de salud Luis Moreno junto a  26 voceros de salud  de
los consejos comunales, CLP, UBCH, jefa civil Iraida
Izquierdo y Consejal Carlos Andrade

GOBERNADOR INSPECCIONA AVANCES DEL ACUEDUCTO
VARGAS-ORICAO, CARAYACA
El gobernador del estado Vargas, Jorge Luis García
Carneiro, realizó la supervisión de las labores de
construcción del Acueducto Vargas - Oricao, en la
parroquia Carayaca, el cual sumará unos 150 litros de
agua por segundo (lps), al oeste de la entidad

El mandatario acompañado del gerente regional de
Hidrocapital, Ervis Sánchez, constató el avance de los
trabajos, que hasta ahora cuenta con el despeje del
camino, el encofrado del dique y el pozo. «Avanzamos

Se dio inicio  a la gran asamblea teniendo como  principal
fin la direccionalidad de la creación del comité ASIS; el
cual se encargará de velar por el buen funcionamiento
de los centros de salud de la parroquia con el objetivo de
abordar  diferentes temas relacionados; como
ambulancia, servicio y medicamentos entre otro; e
igualmente  promover diferentes  ASIS  en cada centro
de salud,con una población asistida de 250 familia.

El centro de prevención estará compuesto por un
médico, una enfermera, un trabajador social y un vocero
de salud del consejo comunal

La  Conformación  del Comité de Salud ASIS parroquial
tiene como objetivo.  mejorar el funcionamiento del
mismo y la calidad de asistencia médica con la
participación del poder popular. Quedo conformado Sr.
Alberto Braz, Anais Vásquez, Estela Rodríguez, Milagros
Carvajal, Jesús Sandoval, Carmen Capote, Migdalia
Alemán, Jesús Velásquez. Los cuales asumen la
contraloría Social responsables junto con Luis Moreno
tanto de  la atención como los suministros en equipo y
medicamentos estén garantizados en la parroquia.

G.F.

en el armado del dique-toma, así como en la evaluación de la cota, en la construcción del desarenador desde el
punto más bajo y a su vez en el empalme de la tubería, para ensamblar la tubería principal», señaló.

García Carneiro, aseguró que esta obra beneficiará en gran manera a los pobladores de Taguao, Las Salinas, Catia
la Mar y Urimare, ya que se suman 150 lps, a la cantidad de agua que ya se recibe de Puerto Cruz, Puerto Maya y
Chichiriviche. Además se prevé que con esta construcción, bajaran los ciclos de espera de agua los cuales se
encuentran entre 20 y 25 días, a entre 10 y 15 respectivamente, y los litros de agua a aproximadamente serán de
450 a 500.Por su parte, Sánchez, expresó que en tres meses aproximadamente se podría estar inaugurando la
obra, ya que faltan sólo detalles en el encofrado del dique y el pozo, junto a  la colocación de 3 kilómetros de tubería
de 24 pulgadas que se conectará a la tubería matriz.     Prensa Gobernación Vargas.- Nellizabeth Martínez
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ENLA PARROQUIA CARAYACA EL PODER
POPULAR ORGANIZA DISTRIBUCION DE
ALIMENTOS ATRAVES DE LAS BASES DE
MISIONES

De manera exitosa se realizó  mega
Asamblea de Comuneros y
Comuneras en Carayaca articulado
con el Ministerio de Alimentación y
el Estado Mayor parroquial, con la
participación de la Ciudadana Jefe
Civil Iraira Izquierdo, Mercal Lic.
Yeimi Pinto, Concejal PSUV Carlos
Andrade, por el PSUV Carlos
Santos, UNAMUJER  Marisol León,
Frente Francisco de Miranda y los
Comité de Alimentación de los
Consejos Comunales que hacen
vida en las 11 Bases de Misiones.

Se elaboraron cronograma de
distribución de alimentos y atender
de manera efectiva a más de 7.085
familias desde el Pozo hasta los
asentamientos campesinos
incluyendo segmento censal de

Tarmas sectores: Fila de Jesús,
Manzanillo, Santa Rita, Nacimiento
el Tiesto, Colhen, Zapateral parte
baja.

Es importante mencionar el
compromiso, honestidad y el trabajo
voluntario asumido por los CLAP de
los diferentes Consejos Comunales
en la parroquia, en 48 horas se han
distribuidos mas de 16 toneladas de
alimentos en (09) Consejos
Comunales entre las que se
encuentran Los Mangos, La
Principal, San José Tejería, Chávez
vive, Siglo XXI, Hoyito Paramacorni,
Plan de Caoma, Villa el Salvador,
Paso e Caballo, Trapiche de Caoma
y Guaicaipuro, un total de 916
familias pasaron por el modulo
mercal en menos de (04) horas

Prensa Comunal.

LOS CLAP EN LA
PARROQUIA DE
CARAYACA TRABAJAN
PARA LLEVAR LOS
ALIMENTOS AL PUEBLO

EN VARGAS ACTIVARON CLAP PARA LA CREACIÓN DE TEXTILES,
PRODUCTOS DE LIMPIEZA E HIGIENE PERSONAL
Con la participación de 136 Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap) que en el estado Vargas se
han conformado para la mejor distribución de alimentos de consumo básico, fue activada la fase de producción de
dichos comités los cuales además, se dedicarán a la producción de textiles, productos de limpieza e higiene personal...

El evento contó con la presencia de voceros y voceras de los 589 consejos comunales de la entidad, la ministra de
la mujer, Gladis Requena, así como de Maria Isabella Godoy, Viceministra de Participación del MinComunas y Willy
Casanova, presidente de la Fundación para la Promoción del Poder Comunal (Fundacomunal).Destacó Willy
Casanova que a partir de este momento se estará facilitando en Vargas la conformación de microempresas que
producirán para la patria, «avocándose a la creación de uniformes, calzados y otros productos de uso masivo que
las grandes corporaciones han excluido del consumo del pueblo».

Riyerd Aguilera quien organizó una microempresa en el sector El Rincón de Maiquetía, explicó que actualmente y de
manera rudimentaria, están produciendo semanalmente 250 pastillas de jabón y unos 500 litros entre detergentes,
suavizantes y otros productos de limpieza. Acotó que con un financiamiento de al menos dos millones de bolívares
estarían quintuplicando su producción y con ello abastecerían los Clap del eje territorial de las parroquias Maiquetía
y La Guaira...                                                                                                                               Isaías Laya, prensa Fundacomunal-Vargas.

Con ese trabajo liberador que
caracteriza al pueblo de Carayaca
LOS CLAP, han llevado a cabo en
cada sector de la parroquia, las
funciones encomendadas.

Como es la distribución de  los
alimentos a precios solidarios a
cada comunidad con  las referidas
bolsas casa por casa. De  la mano
de los entes gubernamentales se ha
logrado así dicho cometido ,contra
la guerra económico .
                                                      G.F__________________________________________________________________________________________________________



KrayaK                 MAYO  2016.8

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

INSTALACIÓN  DEL  COMITÉ PROMOTOR PARROQUIAL DE SEGUIMIENTO
Y CONTROL DE LOS CLAP CON LA DIPUTADA DEL CLEV MARGARITA
RODRÍGUEZ EN CARAYACA .

Se realizó
reunión con
éxito  en la
p a r r o q u i a
Carayaca del
E s t a d o
Vargas en la
sala de batalla
Naicure,  con
la diputada del
c o n s e j o
Legislativo del
E s t a d o
Vargas ( CLEV
) Margarita
Rodríguez, la
i n s t a l a c i ó n
del  comité

Encuentro de con diputada Margarita Rodríguez,
encargada de seguimiento y control de los CLAP
estuvieron presentes concejal Carlos Andrade, Manuel
Afilió Hernández  en mesa de telecomunicaciones, Ismira
Escalona encargado del hospital, ffm María Delgado, la
mesa agroalimentaria  varias comuna y consejos
comunales; entre ellas» luchadores de la patria» para
activar mesas de supervisión y control de los CLAP en
la parroquia de carayaca y activación de la mesa de
transparencia.  Informo el comunero  sr.  Alberto Braz.
                                                                                  G.F

REALIZAN III FORO SOBRE PROYECTO DE REFORMA DEL CÓDIGO
PROCESAL CIVIL
Ante la presencia de
a b o g a d o s ,
magistrados de la
sala de casación civil
del Tribunal Supremo
de Justicia, jueces
rectores y demás
autoridades en
materia legal, el
coronel José Manuel
Suárez, secretario
general de gobierno,
dio inicio al III Foro sobre el Proyecto de Reforma del Código Procesal Civil que se llevó a cabo este viernes en el
salón de conferencia Hugo Chávez, ubicado en la residencia gubernamental.
En la actividad el coronel Suárez en nombre del gobernador Jorge Luis García Carneiro resaltó la importancia del
foro para reformar las leyes de la patria. «Nosotros somos un pueblo de héroes comprometidos con el sentimiento
del socialismo, por eso apoyamos el nuevo proyecto del Código Procesal Civil que propone simplificar los procesos
mediante un procedimiento oral, breve y público».

Recordó que en la IV República amañaban las leyes y en la actualidad lo que se busca es amparar y proteger al
desvalido y al más necesitado, «este proyecto de reforma hace un llamado a transformar fundamentalmente el
proceso escrito, por tener demasiadas formalidades que de alguna manera retrasaban los procesos y no favorecían
al pueblo que a fin de cuentas es el que se beneficia con un buen sistema judicial», dijo Suárez.
Finalizó su intervención mencionando los logros obtenidos por el presidente Hugo Chávez, quien se encargó de
que prevaleciera la justicia y la verdad. «Los invito a reflexionar y a que apliquemos todos el mandamiento que nos
llama a amar al prójimo como a ti mismo para que podamos seguir construyendo la patria que todos queremos».
Cabe destacar, que el nuevo Código de Procedimiento Civil, contempla cambiar el paradigma del juez civil venezolano
para hacerlo más proactivo, humano, accesible, visible y comprometido con la sociedad y las transformaciones
sociales del país.                                                                                                                                                         PRENSA INFRAVARGAS

promotor parroquial; de seguimiento y control de los
CLAP por instrucciones de Freddy Bernal
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.

P U E D E  L E E R  S U
PERIÓDICO KRAYAK
EN  LA WEB.
EN SU B U S C A D O R
COLOQUE PERIODICO
KRAYAK (Mes),(Año)     O
EN WWW.MINCI.GOB

TWITTER @Gleydaf,
INSTAGRAM @Gleydaf,
FACEBOOK PERIODICO
KRAYAK
ENVIENOS    UN
C O R R E O  P A R A
MANDÁRSELO E N
FORMATO PDF. TU
PERIÓDICO KRAYAK

Los invitamos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Participación!

E-mail:k r a y a c a @ g m a i l . c o m C e l : 0 4 1 6 - 3 11 6 5 3 1 / 0412-2925861

EL FISICO ES DE

DAYGLE PINTO.

Distribución gratuita

Efectos del Cambio Climático en Venezuela
Los glaciares se están derritiendo rápidamente
(incluyendo los de Venezuela, que han desaparecido
en un 40%) y suponen una fuente de agua dulce para
cientos de millones de personas.
Los mosquitos, que son partidarios de un mundo más
cálido, se están propagando por muchos nuevos
lugares propagando enfermedades como la malaria y
el dengue.
La sequía se está generalizando, haciendo que los
cultivos tengan dificultades para crecer en muchos
lugares, lo cual podría afectar el maíz, las caraotas, el
arroz y hasta el plátano: Es decir, nos quedaríamos
sin arepas y pabellón.
El nivel del mar está comenzando a crecer y los
científicos advierten que podría aumentar hasta casi
un metro en este siglo. Si esto ocurre, muchas de las

ciudades en todo el mundo, islas y campos quedarían
inundados, y perderíamos zonas importantes como las
playas de Morrocoy, el mar territorial que nos genera Isla
de Aves, y tantos poblados que conviven con el mar desde
hace tantos años.

Los océanos son cada vez más ácidos debido al CO2
que absorben y ésto genera la desaparición de grandes
cantidades de barreras de corales en el mundo.
La temperatura en Venezuela se incrementaría entre 1 y 2
grados en 60 años, imagínense lo que eso significa, si lo
comparamos con los efectos de la temperatura en los
seres humanos por fiebre (taquipnea, taquicardia,
convulsiones). El planeta no funcionaría igual: más
huracanes y tormentas, sequías o inundaciones, mayor
pobreza y enfermedad.

En Venezuela, el Día Mundial de la Acción Climática no
quedará solo allí. VITALIS aprovechó para anunciar el
lanzamiento de la Red de Periodistas por el Cambio
Climático, instancia conformada por comunicadores de
todo el país quienes se organizaron para sensibilizar,
informar y formar a la ciudadanía en torno a la importancia
de asumir comportamientos ambientalmente
responsables.



KrayaK                 MAYO  2016.10

Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.
                                  ¡CUIDARAS EL PLANETA!
                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!“Por cada 1.000

kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

E L  E S T A D O  M A Y O R  D E
ALIMENTACION EN CARAYACA SE
ORGANIZA CONTRA EL BACHAQUEO

Se instala el Estado Mayor de Alimentación local bajo los lineamientos
del Presidente Constitucional Nicolás Maduro,  en organizar a las
comunidades en Comité Local de Abastecimiento y Producción con la
finalidad de garantizar la justa distribución de alimentos a nuestras
familias y erradicar el acaparamiento, la usura y el bachaqueo, Indica
Iraida Izquierdo
El Estado Mayor de Alimentación local queda conformado con la
participación de Unamujer: Marisol León, Frente Francisco de Miranda:
María Delgado, Sundde; Juana Quintero, CLP: José Bello, Carlos Santos
y Jesús Sandoval, Policía Estadal, GNB, Policía Municipal, Bases de
Misiones, Ministerio de Alimentación, Gobierno Regional: Iraida Izquierdo
y Gobierno Municipal: Concejal Carlos Andrade
Informan a partir del próximo martes 17 de Mayo al 04 de Junio del año
en curso, se elaboró cronograma punto y círculo del Módulo Mercal de
Carayaca con la capacidad de atender (59) Consejos Comunales de
157 organizaciones comunal, se beneficiara a más de 7.055 familias,
posterior fase atraves de las (11) Bases de Misiones en la parroquia
abarca la atención de 71 Consejos Comunales y el resto se atenderá
cada 21 días bajo la figura de casa por casa, Acoto Carlos Santos

Por ultimo nos informa el Concejal Carlos Andrade, es importante
mencionar el Modulo Mercal, trabajara el despacho de Martes a Sábado
en un horario desde las 08:00 am hasta las 01:00 pm, y solo serán
responsable de la organización de las cabezas de familias por sector
los C.L.A.P. que le corresponda según el cronograma, contaremos con
el acompañamiento de la Sundde, Mercal y los órganos de seguridad
del Estado en haras de garantizar el orden público, en los próximos
días celebraremos asamblea con las (13) Comunas, Ubch y
movimientos sociales por ejes políticos sociales de trabajo en pro de
difundir la información y escuchar propuestas

COMUNA COMANDANTE
ETERNO SE ORGANIZA,
PARROQUIA CARAYACA

Se llevó a cabo en la sala de batalla del
sector el pozo El taller de sociopolítico y
el Clap, con mucha participación por
parte de los consejos comunales que
conforman la comuna.

Con el representante de fundaproal y la
Comuna Comandante Eterno,
compartiendo estos debates de
formación estaremos afianzado las
líneas de la revolución en el poder
popular los CLAP; dicha información fue
dada por la sra Yolanda salcedo
Fernández vocera de dicha comuna.

G:F
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LAS COMUNAS DE LA PARROQUIA
DE CARAYACA REUNIDAS CON
COORPOELEC

En mesas de
trabajo se
r e a l i z ó
en cu en t ro
c o n
Coorpoelec
representado
p o r  e l
i n g e n i e r o
Joel Ramos.

Evento este
q u e  t u v o
lugar, en la

Plaza Bolívar de la parroquia de carayaca, con las trece
comunas, UBCH, CLAP, CLP…coordinado por Del valle
Pereira como trabajadora social e igualmente representando
el PSUV junto con Carlos Santos y José Bello.

El objetivo entre otra cosa fue el coordinar el uso y
racionamiento de la energía, también se hizo entrega  de los
respectivos censo para la sustitución de los bombillos por
ahorradores e igualmente se aprovechó dicho espacio  para
que se solicitara, el alumbrado público de 43 consejos
Comunales que así lo requieren.
Acto sumamente exitoso, fortaleciendo los lineamientos de
nuestro presidente Obrero Nicolás Maduro,  y el poder popular
dando siempre un paso al frente en  crear conciencia al ahorro
energético.

G.F

COMUNEROS DE CARAYACA
ACTIVARA ASAMBLEA
POPULAR EN LA E.P.S.D.C
DE GAS COMUNAL JUAN
BAUTISTA PICORNEL

Exitoso encuentro de trabajo se ha celebrado
voceros y voceras comunales de Carayaca en
la Empresa de Gas Comunal, con la
participación de la Gerencia Socialista de PDV
GAS COMUNAL, Plan Vargas Comunal
Municipal y miembros de 16 Consejos
Comunales que hacen vida en la instancia de
agregación de la Organización Socio-productiva,
así lo indica el Concejal Carlos Andrade

Dentro de los acuerdos establecidos para este
Miércoles 25 de Mayo a las 10am la nueva junta
administrativa rendirá cuenta de los bienes y
recursos ejecutados, y de allí en adelante se
establece  el mismo día para el encuentro
popular, se activó por consejo comunal jornada
de registro censal de usuarios, postulación de
voceros y voceras a la unidad de agregación,
elaboración del cronograma ruta del servicio y
por ultimo establecer taller de formación y
manipulación de los cilindros como seguridad
industrial

Por ultimo informa el Concejal Carlos Andrade,
esta experiencia de transferencia es la única en
nuestro municipio y hasta la fecha vienen
desempeñando arduo trabajo en pro de
garantizar la distribución del líquido doméstico
en los sectores, las (08) casas de alimentación
y los (08) estanteros comunales incluyendo el
sector la Esperanza
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